
「三田会ニュース」を発行いたしました 

 

 連休が始まる前に「観研（K-flips）三田会ニュース」を会員の皆様へ 

お送りいたしました。お手元には届きましたでしょうか？ 

 内容は、 

 ①総会の２年連続中止のお知らせ 

 ②会長挨拶 

 ③「OB会費」納入のお願い 

 ④現役会長である富田信太郎准教授からの近況報告 

 ⑤現役代表からの活動報告 

 ⑥前年度決算並びに今年度予算         等 

となります。 

 

総会につきましては、コロナ禍の影響から、誠に残念ながら昨年に引き続き、

開催を見送ることにいたしました。 

ニュースには、会員の皆様の近況報告用に返信ハガキを同封いたしましたの

で、返信方宜しくお願いいたします。 

 

以 上   


